


Imagination is my World & Life
awakening

Wyobraźnia jest moim Światem i Życiem – przebudzenie 
Phantasie ist mein Wort & Leben – Erwachen



Apokalipsa

Apocalypse

Apokalypse

1998



The Begining

2002



Promienie nocy

Rays of Night

Strahlen der Nacht  

 2000

Promienie nocy

Rays of Night

Strahlen der Nacht  

 2000



Magellan 3

2002



Kwiat Nadziei

The Flower of Hope

Blume der Hoffnung

2000



Żar Życia

The Embers of Life

Die Glut des Lebens

 2001



Bezruch Spokoju

The Stillness of Calmness

Stille der Gelassenheit

2000



Ogień Istoty  

The Fire of Existence

Feuer des Wesens

 2000



Pragnienie wolności

Thirst for Freedom

Verlangen nach Freiheit

2002



Oczekiwanie

Expectation

Die Erwartung

2001



Pole Wolności

The Field of Freedom

Das Feld der Freiheit

2001



Narodzenie

Birth

Die Geburt

2000



Brama Przeznaczenia

Gate of Destiny

Tor der Bestimmung

2001



Skarb WspółBycia

Treasure of CoExistence

Schatz der Koexistenz

2001



Miejsce Marzenia

A Place to Dreaming

Ein Ort zum Träumen

 2000



Pęd ku gwiazdom   

Striving for Stars

Das Streben nach den Sternen

2000



Krąg Mądrości I

Circle of Wisdom I    

Kreis der Weisheit I

2000



Krąg Mądrości III

Circle of Wisdom III    

Kreis der Weisheit III

2000



Krąg Mądrości V

Circle of Wisdom V    

Kreis der Weisheit V

2000



End of Time

2010



W Roku Pańskim  1975 zostałem powołany do Życia, Życia trudnego ale Pięknego.
Pomimo wielu ograniczeń fizycznych z jakimi przyszło mi walczyć od pierwszych chwil Życia, nie rzadko w wielkim trudzie oraz pokorze, nigdy nie tracę wewnętrznej 

Mocy do dążenia ku realizacji swoich marzeń. 
Od początku swojej samoświadomości pragnąłem w Życiu robić Coś, co będzie definiowało moją Osobowość – Jestestwo.   

Kreacja wizualna i intermedialna w środowisku cyfrowym otworzyła  mi wrota do Życia pełną piersią i w zgodzie z moją Osobowością. Kreując , staję się  wolny, a 
jedynym  ograniczeniem jest Wyobraźnia, która staje się  moim Światem i Życiem. 

W 2002, na Akademii Sztuk Pięknych we Wrocławiu, obroniłem dyplom magisterski na Wydziale Grafiki.
Inspirację czerpię z otaczającej mnie Rzeczywistości widzialnej i niewidzialnej. W swojej twórczości  głównie używam abstrakcji, symboli oraz skojarzeń. Tworząc, 

zawsze staram się ukazać sedno przesłania zawartego w danej kreacji.
Moje prace były  wystawiane na wielu wystawach indywidualnych i zbiorowych w Polsce oraz za granicą. 

Zapraszam do zagłębienia się w mojej Rzeczywistości zawartej w tych dwudziestu grafikach. 

In the year of our Lord 1975 I was called to Life, a difficult but beautiful Life.
In spite of many physical limitations with which I had to struggle from the very first moments of my Life, not infrequently in great toil and humility, I never lost the 

inner Power to pursue my dreams. 
From the very beginning of my self-awareness, I wanted to do something in my life that would define my Personality - Being.   

Visual and intermedia creation in a digital environment has opened the gate for me to live fully and in truth with my Personality. 
By creating, I become free and the only one limitation is my imagination, which becomes my World and Life. 

In 2002 at the Academy of Fine Arts in Wroclaw, I graduated with a Master’s Diploma at the Graphics Department.
I draw inspiration from the visible and invisible Reality that surrounds me.   In my creations I mainly use abstraction, symbols and associations. When creating, I 

always try to show the essence of the message contained in a given artwork.
My works have been exhibited at many solo and group exhibitions in Poland and abroad. 

I invite you to immerse yourself in my Reality contained in these twenty graphics.

Im Jahre des Herrn 1975 wurde mir das Leben geschenkt, ein schwieriges, aber ein schönes Leben.
Trotz der vielen körperlichen Einschränkungen, mit denen ich seit den ersten Augenblicken meines Lebens zu kämpfen hatte, nicht selten in großer Not und Demut, 

habe ich nie die innere Kraft verloren, nach der Verwirklichung meiner Träume zu streben.
Von Beginn meines Eigenbewusstseins an wollte ich im Leben etwas tun, dass mich und meine Individualität definiert, mein Dasein.

Visuelles und intermediales Schaffen in einer digitalen Umgebung hat mir die Tür zu meinem Leben im Einklang mit meiner Persönlichkeit geöffnet. Indem ich schaf-
fe, werde ich frei, und die einzige Grenze ist meine Vorstellungskraft, die zu meiner Welt und meinem Leben wird.

Im Jahr 2002 verteidigte ich an der Akademie der Schönen Künste in Wrocław meinen Master-Abschluss an der Fakultät für Grafische Gestaltung und Design.
Ich lasse mich von der mich umgebenden sichtbaren und unsichtbaren Realität inspirieren. In meiner Arbeit verwende ich hauptsächlich Abstraktion, Symbole und 

Assoziationen. Wenn ich etwas kreiere, versuche ich immer, das Wesentliche jener Nachricht, die in einer bestimmten Kreation enthalten ist zu zeigen.
Meine Werke wurden in zahlreichen Einzel- und Gruppenausstellungen in Polen und im Ausland ausgestellt.

Ich lade Sie hiermit ein, in meine Realität einzutauchen, die in diesen zwanzig Grafiken enthalten ist.
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